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L'UOMO AVEVA FATTO LA PRIMA DOSE DI PFIZER. UN ALTRO È’ IN INTENSIVA

Un uomo di poco meno di 60 anni è la prima
vittima per "variante Delta" del Covid-19 a
Marsala. Il decesso è avvenuto in seguito al

ricovero presso l'ospedale “Paolo Borsellino”. La no-
tizia è stata confermata in seguito all'esito del tam-
pone specifico, elaborato a Palermo, presso un
laboratorio accreditato.  L'uomo, affetto da qualche
lieve patologia, si era effettivamente vaccinato, così
come trapelato nei giorni scorsi, ma soltanto con la

prima dose Pfizer. Ha contratto la variante Delta
anche uno dei due pazienti ricoverati a Marsala in te-
rapia intensiva. L'uomo aveva prenotato il vaccino e
avrebbe dovuto riceverne la somministrazione nei
prossimi giorni, ma nel frattempo si è ammalato. Le
sue condizioni sono in lieve miglioramento. Per il se-
condo paziente ricoverato in terapia intensiva al
"Paolo Borsellino" si attende l'esito del tampone spe-
cifico.  [ ... ]                             ...continua in seconda

Covid: a Marsala un 60enne è la
prima vittima di variante Delta

IL CONSIGLIERE DI MINORANZA ELENCA GLI ERRORI DEL SINDACO

Mario Rodriquez, consi-
gliere comunale rie-
letto nelle fila del

centro sinistra si colloca all'op-
posizione della giunta guidata
dal sindaco Massimo Grillo.
Qual è il suo giudizio dopo 10

mesi di amministrazione? “
Una città di oltre 80 mila abi-
tanti meritava un' altro tipo di
giunta e di sindaco. Il mio parere
è che stanno fallendo sotto tutti
i punti di vista”. [ ... ]

...continua in quarta

Rodriquez: “Giudizio negativo sui
primi mesi dell'amministrazione”
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Istituito il senso unico di marcia temporaneo
sullo Scorrimento Veloce Marsala-Aeroporto
a seguito richiesta dei Vigili del Fuoco che do-

vranno eseguire interventi nella galleria Ss Fi-

lippo e Giacomo. Il tratto è quello che dall'Ospe-
dale giunge fino a dopo l'uscita della galleria
(svincolo contrada Bosco). Da qui la circolazione
prosegue normalmente. Chi proviene da Trapani,

dopo l'immissione dalla rotonda dell'Aeroporto
dovrà lasciare lo Scorrimento all'altezza dello
svincolo di contrada Bosco e immettersi sulla SS
115 Trapani-Marsala. 

Lavori in galleria, senso unico nello scorrimento veloce

A CHIAMARE I MILITARI, I FAMILIARI SPAVENTATI DEL 41ENNE

ICarabinieri della Sezione Radiomobile di Mar-
sala hanno denunciato in stato di libertà M. G.
,41enne marsalese con precedenti di polizia.

Durante un servizio di pattuglia, i militari hanno
ricevuto una richiesta di intervento per una lite in
famiglia. Qui hanno trovato un uomo in stato di
alterazione psicofisica dovuta probabilmente agli
effetti dell’alcol, circostanza confermata anche dai

familiari dell’uomo che, spaventati, hanno chiesto
aiuto. Dapprima l'uomo non ha voluto fare entrare
i militari chiudendo il portone d'ingresso, poi ha
rivolto offese e minacce e infine spintoni. I Cara-
binieri hanno poi condotto l'uomo in Caserma
dove è stato denunciato in stato di libertà per i
reati di resistenza, minaccia ed oltraggio a Pub-
blico Ufficiale.

Marsala: sotto gli effetti di alcol
aggredisce i militari dell’Arma

CONVENZIONE TRA LA REGIONE E IL COMUNE, LA FIRMA IL 20 LUGLIO

Martedì 20 luglio alle 18
a Marsala, alla pre-
senza dell’assessore

regionale dei Beni culturali Al-
berto Samonà, la direttrice del
Parco Archeologico Lilibeo,
Anna Maria Parrinello e il sin-
daco di Marsala, Massimo
Grillo, si troveranno all’in-
gresso di viale Piave per fir-
mare la nuova convenzione tra
il Parco Lilibeo e il Comune,
grazie alla quale – dopo quasi
20 anni – sarà consentito il tran-
sito pedonale del nuovo per-
corso che collega piazza della
Vittoria al lungomare Boeo.
L’apertura di viale Piave, che
era stato chiuso nei primi anni

del 2000, si aggiunge a quella
della Plateia Aelia già resa frui-
bile e che viene rinnovata con

l’accordo che andrà a sottoscri-
versi. La convenzione è il risul-
tato dell’incontro che si è
tenuto al Museo Lilibeo, lo
scorso aprile, alla presenza del-
l’assessore Samonà. “I Parchi
archeologici devono, sempre
più, essere considerati come
parte integrante e vitale dei ter-
ritori. Il rispetto, la tutela e la
conservazione del nostro patri-
monio storico-archeologico e
monumentale – sottolinea Sa-
monà – deve coniugarsi con
l’esigenza di non espropriare i
luoghi alle comunità che de-
vono sentirsi parte attiva del
complessivo sistema dei beni
culturali".

Parco Archeologico di Lilibeo:
riapre dopo 20 anni viale Piave
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[ Covid: a Marsala un 60enne è la

prima vittima di variante Delta] -

Dalla bozza dell'ultimo monitoraggio
settimanale sull'andamento del Covid
in Italia, curato dall'Istituto superiore
di Sanità e dal ministero della Salute,
emerge purtroppo un sensibile incre-
mento di casi riconducibili alla cosid-

detta variante Delta. "Sulla base dei
dati e delle previsioni ECDC- si legge
sul report- della presenza di focolai
causati dalla variante virale Delta in
Italia e delle attuali coperture vacci-
nali, è opportuno mantenere elevata
l'attenzione, così come applicare e ri-
spettare le misure necessarie per evi-

tare un aumento della circolazione vi-
rale". La variante Delta, intanto, sta
portando ad un "aumento dei casi in
altri Paesi con alta copertura vacci-
nale- fanno sapere gli esperti- per-
tanto è opportuno realizzare un
capillare tracciamento e sequenzia-
mento dei casi". È necessario raggiun-

gere infine una "elevata copertura
vaccinale e il completamento dei cicli
di vaccinazione, per prevenire ulte-
riori recrudescenze di episodi di au-
mentata circolazione del virus
sostenute da varianti emergenti con
maggior trasmissibilità", conclude il
monitoraggio.  

Marsala: nuovo danno
idrico, è allarme acqua

Acausa di un’ulteriore rottura alla rete
idrica, verificatasi a pochi metri di di-
stanza dalla precedente avvenuta martedì

scorso, il Servizio Idrico del Comune di Marsala
è nuovamente costretto ad interrompere l’eroga-
zione idrica. La responsabilità ricade sulla stessa
Impresa incaricata da Società elettrica di eseguire
i lavori di scavo in contrada San Silvestro. I lavori
di riparazione sono in corso. Attivo il servizio au-
tobotti, da richiedersi ai numeri 0923993550 e
3339349932. Ma stavolta è un vero allarme acqua,
con molti cittadini che si lamentano che non rie-
scono a lavarsi correttamente da una settimana,
con le riserve che stanno finendo e con il numero
del Servizio Autobotti perennemente occupato o,
se libero, spesso non rispondono.
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ORGANIZZATA DAL MAC, IL 27 LUGLIO EVENTO DEDICATO ALLE CANTINE PELLEGRINO

Si presenta "a Scurata", spettacoli
al tramonto delle Saline Genna 
Una frase del com-

pianto attore En-
rico Russo, a cui è

dedicata la rassegna “a
Scurata - Cunti e canti al
Calar del Sole”, sull'amore
per la propria Città, apre la
conferenza stampa di pre-
sentazione all’Ouverture
Pellegrino, moderata dalla
giornalista Chiara Putag-
gio. Dopo il messaggio
dell’ente gestore della Ri-
serva dello Stagnone, ben
disponibile ad eventi
“green”, la parola a Gia-
como Frazzitta, uno dei
fondatori del MAC, Mo-
vimento Artistico Cultu-
rale che organizza la
quarta edizione: “Il teatro
a mare delle Saline Genna

è unico nel suo genere e
prende il nome di “Pelle-
grino 1980", in nome delle
Cantine sponsor della ras-
segna; si trova in una
vasca al momento non in
produzione, rispetta l’am-
biente, non è fatto con ce-
mento, è smontabile e ci
saranno delle panche di-
stanziate per il pubblico’”.
Il sindaco Massimo Grillo
ha sottolineato come la

rassegna è uno dei fiori al-
l’occhiello del bando degli
eventi estivi “… siete tra i
primi che la Commissione
ha giudicato come merite-
voli di farne parte”. Pre-
senti anche gli assessori
alla Cultura e al Turismo,
Antonella Coppola e Ore-
ste Alagna. “Sono felice di
vedere le Istituzioni e il
pubblico presente - ha af-
fermato il Presidente di

Cantine Pellegrino, Bene-
detto Renda -. Siamo una
industria vinicola che ha
radici profonde in questa
Città e vogliamo fare
rete”. Il direttore artistico
Gregorio Caimi, ha poi
presentato gli eventi.
L’inaugurazione è il 27 lu-
glio con uno spettacolo
che racconta i vini Pelle-
grino, la presentazione del
vino “Honor” in onore di
Honor Frost che ha se-
guito il recupero della
Nave Punica e le musiche
della Big band Arco Or-
chestra. Tra gli altri spetta-
coli: il 30 luglio il concerto
di Giovanni Gulino in tour
con brani dei Marta sui
Tubi e brani del disco so-

lista “Urlo Gigante” più il
nuovo singolo “Muovere
Maree”; il 6 agosto “La
vita peccato sia originale”
della Compagnia Sipario
in scena con Dalila Pace di
Sicilia Cabaret; l’8 agosto
“The Lady Sings” omag-
gio a Billie Holiday con
Aldo Bertolino Quartet; il
10 lo spettacolo “Terra
Matta” con l’attore Rosa-
rio Lisma; il 18 agosto in
scena l’attore Alessio
Piazza, che farà rivivere i

racconti di Leonardo Scia-
scia; il 20 I Musicanti con
i Milagro Acustico in
“Mare Nostrum”; il 27 il
pianoforte del musicista
Emanuele Chirco; il 1°
settembre “Da Nick a
Chick – Storie di Jazz e di
Siciliani” dell’Associa-
zione Carpe Diem. Tutti
gli eventi iniziano alle ore
19.15. Biglietti su Ciaotic-
kets.

[ claudia marchetti ]

MOLTO SODDISFATTA LA DIRIGENTE FLORIO PER I BRILLANTI RISULTATI CONSEGUITI DAGLI STUDENTI AGLI ESAMI

Premiate le eccellenze del Liceo Scientifico
Un premio alle eccellenze, con l'augurio che

possano raggiungere traguardi prestigiosi e
gratificanti, seguendo la gloriosa tradizione del

“Ruggieri”. Il Liceo Scientifico di Marsala ha celebrato
una sobria cerimonia di premiazione degli studenti a
cui è stata attribuita la votazione più alta al termine
degli esami di Stato. Quest'anno i 100 sono stati 40 e
7 i 100 e lode: un risultato lusinghiero, che ha visto i
presidenti delle commissioni d'esame complimentarsi
con i docenti interni di tutti gli indirizzi (nuovo ordi-
namento, scienze applicate e sportivo) e con la dirigente Fiorella Florio per la prepa-
razione mostrata dai ragazzi in sede di esame e per la capacità dimostrata nel collegare
argomenti e discipline. Molto soddisfatta la dirigente, che ha affermato: “Sapere che
siete stati in grado di selezionare i contributi più significativi è quello che ci preme di

più come scuola”, evidenziando al contempo i successi
che i ragazzi provenienti dal Ruggieri continuano a rac-
cogliere sia in ambito universitario che lavorativo.
Prima della consegna dei premi, sono intervenute anche
le dottoresse Lijia Genovese e Luisa Magagnini, che
hanno curato quest'anno lo sportello di supporto psico-
logico a beneficio di un'utenza scolastica che ha dovuto
affrontare, per il secondo anno, le limitazione e le dif-
ficoltà legate al Covid. Ai ragazzi si è rivolto diretta-
mente il sacerdote Giuseppe Inglese: “La pandemia ha

segnato una svolta antopologico-culturale. Voi siete la classe dirigente di questa svolta,
la speranza del cambiamento”. A seguire, i ragazzi hanno ricevuto dalle mani dei co-
ordinatori di classe le medaglie e le targhe donate dall'istituzione scolastica, per poi
ritrovarsi nello spiazzale di fronte la scuola per una foto di gruppo. 
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Una rappresentanza della Polisportiva Marsala Doc non è mancata alla quarta edizione del Giro podistico a tappe
Isola di Favignana. Quattro tappe organizzate dall’Universitas Palermo, sotto l’ala dell’Uisp. Per la società bian-
cazzurra, nella competizione vinta da Alessandro Brancato (Parco Alpi Apuane) tra gli uomini e da Chiara Immesi

(Atletica Castello) tra le donne, hanno partecipato Salvatore Marco Ponzio, secondo nella sua categoria d’età (SM35),
Giuseppe Beltrano, primo nella SM60, e Leonardo Mazzara, che non ha potuto partecipare a tutte le 4 prove. 

La Marsala Doc presente al Giro a tappe di Favignana

[ Rodriquez: “Giudizio negativo sui primi mesi dell'ammini-

strazione” ] - Vediamo di fare un po' il punto su questo suo

giudizio così negativo. “Guardi io parlo con la gente, discuto
e sento. Oggi sono in diversi che non voterebbero più per
Grillo. Sarebbe fin troppo semplice parlare di raccolta diffe-
renziata. La città, e lo dico con convinzione, malgrado l'impe-
gno dell'assessore al ramo Michele Milazzo, è molto più sporca
di prima. Chi si ricorda sa che io non sono stato certamente te-
nero con la precedente amministrazione in tema di spazzatura.
Ho contestato alcune cose ma al peggio non c'è mai fine. Io
avevo proposto, intervenendo in aula, alcune soluzioni le ho
reiterate anche adesso ma non mi sono giunti segnali”. Ci fac-

cia qualche esempio delle proposte che ha fatto. “Valoriz-
zare le isole ecologiche e chi vi conferisce. Avviare una nuova
campagna di consegna dei mastelli che non sono stati ritirati.
Non sono certamente 9.000 come ha diffuso il sindaco. Ma di
quelle migliaia che non hanno ancora ritirato i mastelli il co-
mune ha il nome e l'indirizzo. Potrebbe essere una soluzione.
Inoltre autorizzare il ritiro di piccoli elementi classificati come
Rsu senza portare il mastello nelle isole. Faccio un esempio:
chi ha un neon deve portarlo al centro di raccolta di ponte Fiu-

marella. E' assurdo non poterlo conferire se non sei con il ma-
stello a seguito”. Non c'è soltanto raccolta di spazzatura.

“Certo. Ho sollevato assieme al mio gruppo consiliare il pro-
blema dei progetti che sono stati lasciati nell'oblio più assoluto.
Vedo che tutto quello che aveva messo in campo l'amministra-
zione precedente, senza nessun alcun motivo apparente, viene
trascurato”. Ci faccia qualche esempio. “Alla palestra Grillo
i lavori vanno a rilento, alla chiesa di san Giuseppe sono stati
alzate delle transenne proprio nel centro storico e nel periodo
in cui a Marsala arrivano i turisti. Ma c'è di peggio, molto di
peggio: che fine hanno fatto i lavori del parcheggio davanti
allo stadio? Soldi bloccati così come i lavori. Inoltre la scarsa
illuminazione pubblica che lascia al buio interi quartieri. Il
verde pubblico tanto propagandato con interventi da parte del
comune. Faccio due esempi. Nelle case popolari che insistono
sulla via Mario Gandolfo si sono operate delle potature degli
alberi, benissimo. I rami, anche grandi, sono stati lasciati sotto
le abitazioni e stanno diventando discariche abusive. La scorsa
settimana a margine di quell'incontro sulla pista ciclabile, ho
potuto notare quante canne invadono la sede stradale, mi sarei
aspettato un intervento immediato. Invece si è parlato di tutto

tranne che del decoro dello Stagnone”. A proposito di pista

ciclabile, qual'è il suo parere? “Io penso che sia necessario
valorizzare le stradine, alcune pubbliche, che dalla Sp21 im-
mettono allo Stagnone. Sono delle via di “fuga” che consen-
tono il transito in maniera agevole. La soluzione la indichi il
sindaco. È lui che è titolare di tantissimi consensi, se è capace
amministri e trovi soluzioni, senza citare sempre chi c'era
prima, i soldi che mancano, la burocrazia e quant'altro. Si oc-
cupi dei problemi della città. A cominciare dalla sicurezza nel
centro urbano. Chi oggi amministra denunciava il presunto im-
mobilismo sul tema della precedente amministrazione. Oggi
Marsala la sera in centro sta diventando invivibile. Che vuole
fare il sindaco?” Perché il centro sinistra ha perso in ma-

niera così clamorosa a Marsala? “Sul numero di consiglieri
eletti ha inciso anche la legge elettorale. Però sarebbe riduttivo
dare la colpa ad una legge. Si sono sbagliati alcuni passaggi
soprattutto di natura politica e se ne è pagata la conseguenza
in termini elettorali. Basti guardare al Partito Democratico che
non è riuscito ad eleggere alcun consigliere”A proposito del

Pd lei era dirigente di quel partito. Cosa è accaduto? “Non
lo so, io non ho rinnovato la tessera”.

CONTINUA DALLA PRIMA

DOPO I SUCCESSI OTTENUTI SUL CAMPO, L'ATLETA INVITATA DAL SINDACO CHE LE HA DONATO UNA TARGA

Altea Cieno, la giovane tennista ricevuta al Comune
Isuccessi già ottenuti e gli apprezzamenti tribu-

tati dalla stampa sportiva nei confronti della
giovane tennista Altea Cieno, non sono passati

inosservati al sindaco di Marsala Massimo Grillo
che ha voluto incontrarla a Palazzo Municipale as-
sieme all'assessore Giuseppe D'Alessandro. “Nel
panorama tennistico nazionale comincia a risuo-
nare il tuo nome e questo è anche un motivo di
vanto per la nostra città - ha sottolineato Grillo -.
Ciò testimonia la serietà con cui affronti gli impe-

gni sportivi per i quali ti auguro nuovi traguardi,
con i piedi ben puntati a terra senza tralasciare la
scuola”. La giovane tennista - accompagnata dai

genitori Pierino Cieno e Damaris Kosgei, assieme
a don Angelo Grasso dei Salesiani e al signor An-
tonio Romeo - nel 2020, a Roma, aveva dominato
al Master Nazionale Kinder Tennis Trophy, vin-
cendo la finale Under 9. Lo scorso giugno Altea
ha vinto il torneo di Villafranca di Verona, terza
prova Under 10 del circuito Junior Next Gen Ita-
lia. Altea si appresta a frequentare la scuola media
"Garibaldi" coltivando anche la passione per il
pianoforte.


